



Die Fahrer legen sich in Uersfeld ins Zeug: Bisher war die Europameisterschaft 2009 im Seifenkistenrennen der Höhepunkt bei den Seifenkistenfreunden Uersfeld. In diesem Jahr messen sich die Teilnehmer beim Europacuplauf.

TV-Fotos (2): Helmut Gassen

# Tollkühne Piloten in heißen Kisten

**Seifenkistenfreunde richten am Wochenende Europacup-Lauf in Uersfeld aus**

Nach der großen Europameisterschaft im vorigen Jahr kehren die Seifenkistenfreunde Uersfeld wieder zum Alltag zurück. Von Samstag, 31. Juli, bis Sonntag, 1. August, wird Uersfeld dieses Mal zum Schauplatz des Europacup-Laufs im Seifenkistenrennen.

Von unserem Mitarbeiter  
Helmut Gassen

**Uersfeld.** Dass Seifenkisten auch als fahrbare Untersätze für Hobby-Rennfahrer taugen haben rund 4000 Zuschauer bei der Europameisterschaft im Seifenkistenfahren in Uersfeld im vorigen Jahr erlebt. Nach der Ausrichtung der deutschen Meisterschaft 2002 war die Organisation der Europameisterschaft 2009 für die Seifenkistenfreunde Uersfeld der Höhepunkt ihres Vereinslebens.

„Finanziell gesehen haben wir die Europameisterschaft mit einem kleinen, vertretbaren Verlust abgeschlossen. Sie ist überall gut angekommen. Wenn wir das nicht alles so gut durchgeführt hätten, wäre wohl jetzt nicht die erneute Anfrage der C.E.C.C.A.S. für den Europacup gekommen“, sagt Hans Werner Schüller, Vorsitzender der Seifenkistenfreunde Uersfeld. Die

C.E.C.C.A.S. (Commission Européenne de Courses de Caisses à Savon) – das ist die Europäische Kommission der Seifenkisten-Wettbewerbe. Denn immerhin noch ein Europacup-Lauf im Seifenkistenrennen wird von Samstag, 31. Juli, bis Sonntag, 1. August, auf der verkürzten Europameisterschaftsstrecke in Uersfeld ausgetragen.

„Die C.E.C.C.A.S. hat mich angerufen und uns gesagt, dass ihnen die Ausrichtung der Europameisterschaft hier gut gefallen hat und uns gefragt, ob wir nicht Lust hätten, in diesem Jahr einen Europacuplauf zu veranstalten“, sagt Hans Werner Schüller. Dieses Angebot haben die Uersfelder Seifenkistenfreunde natürlich nicht abgelehnt. „Der Cup besteht aus Rennen in Italien, in der Schweiz, in Belgien und unserem Lauf, der auch der Finallauf ist“, sagt Schüller.

Der ursprüngliche Termin für das normale jährliche Seifenkistenrennen in Uersfeld wurde kurzerhand um zwei Wochen vorverlegt. Gleichzeitig feiern die Uersfelder am Wochenende ihr Dorffest.

In den vergangenen Jahren gab es bei den jährlichen Rennen einen Teilnehmer- und Be-

sucher-Schwund, räumt Hans Werner Schüller ein. „Ich rechne aber damit, dass wir diesmal wieder einen Zuwachs bekommen, da die Europameisterschaft von 2009 bei vielen noch positiv im Hinterkopf ist“, sagt Schüller.

Für den Europacup-Lauf im Seifenkistenrennen werden etwa 35 Fahrer aus sieben Nationen erwartet. Auch aus Uersfeld werden einige Teilnehmer die Strecke unter ihre Kisten neh-

men. „Ich denke, dass etwa zehn Fahrer aus unserer Gemeinde teilnehmen werden. Darunter ist auch Manfred Lanser, der beim jüngsten Europacup-Lauf in Belgien den Sieg errang“, sagt der Vereinsvorsitzende.

Eine zusätzliche offene Klasse, die nicht dem strengen C.E.C.C.A.S.-Reglement für den Europacup entspricht, soll weitere Fahrer anlocken. Die Strecke von einem Kilometer Länge wird im Zielgebiet beim Lin-

denbaum in der Dorfmitte etwas abgeändert. Dort wird eine Schikane eingebaut.

Damit Seifenkistenrennen auch in Zukunft weiter in Uersfeld eine wichtige sportliche Rolle spielen, haben die Seifenkistenfreunde Uersfeld mit einigen anderen deutschen Vereinen eine Vereinigung gegründet, die das Ziel hat, jährlich wieder eine deutsche Meisterschaft auszurichten. Seit 2002 ist dies aus Mangel an Veranstaltern gescheitert. „Vielleicht gibt es schon 2011 wieder eine Deutsche Meisterschaft hier in Uersfeld“, hofft Schüller. uq/ca



Die Seifenkistenfreunde rechnen für den Europacup-Lauf mit einem Besucherzuwachs.

## EXTRA

**Programm:** Die technische Abnahme beginnt am **Samstag, 31. Juli**, um 10 Uhr. Um 14 Uhr starten das Training sowie der erste Wertungslauf und um 15 Uhr das Dorffest. Das Programm am **Sonntag, 1. August**, beginnt um 10 Uhr mit dem zweiten Wertungslauf. Um 13 Uhr startet das Bobbycarrennen. Nach dem dritten Wertungslauf (14.30 bis 17.30 Uhr) werden um 18 Uhr die Sieger geehrt. (red)